



BUPATI PADANG LAWAS

**SAMBUTAN BUPATI PADANG LAWAS
PADA ACARA PELANTIKAN UNIT
KESEHATAN SEKOLAH, KADER KESEHATAN
REMAJA DAN PATROLI KEAMANAN
SEKOLAH MAN MARENU KABUPATEN
PADANG LAWAS
SELASA, 19 APRIL 2016**

ASSALAMU' ALAIKUM WR, WB,

YANG SAYA HORMATI :

- **KETUA, WAKIL KETUA DAN ANGGOTA DPRD
KABUPATEN PADANG LAWAS**
- **Plt. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN
PADANG LAWAS,**

- PARA ASISTEN, PIMPINAN SKPD KABUPATEN PADANG LAWAS,
- KEPALA KEMENTERIAN AGAMA KABUPATEN PADANG LAWAS,
- KEPALA SEKOLAH DAN BAPAK IBU GURU SEKOLAH SERTA ANAK-ANAK KAMI YANG KAMI BANGGAKAN,
- BAPAK, IBU SERTA REKAN – REKAN PERS YANG BERBAHAGIA,

MENGAWALI SAMBUTAN INI, SAYA MENGAJAK UNTUK TAK HENTI-HENTINYA KITA MEMANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA, YANG SENANTIASA MELIMPAHKAN RAHMAT DAN HIDAYAHNYA SEHINGGA KITA DAPAT HADIR DITEMPAT INI, GUNA MENGIKUTI PELANTIKAN USAHA KESEHATAN SEKOLAH (UKS), KADER KESEHATAN REMAJA DAN PATROLI

KESEHATAN SEKOLAH (PKS). MAN MARENU TAHUN PELAJARAN 2015/ 2016.

SELANJUTNYA SHOLAWAT BESERTA SALAM SENANTIASA TERCURAH KEPADA BAGINDA RASULULLAH NABI MUHAMMAD SAW, DENGAN UCAPAN ALLAHUMMA SHOLLI 'ALA SAYYIDINA MUHAMMAD WA'ALA ALI SAYYIDINA MUHAMMAD. MUDAH – MUDAHAN KITA MENDAPAT SYAFAATNYA DI AKHIR YAUMIL MAHSYAR NANTINYA.

BAPAK-IBU GURU HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DILIHAT DARI TUJUANNYA, UKS SENDIRI BERTUJUAN SANGAT MULIA YAITU MENINGKATKAN DERAJAT KESEHATAN DAN MEMBENTUK POLA HIDUP SEHAT DIKALANGAN PESERTA DIDIK MAUPUN PARA GURU-GURU. UKS ADALAH INSTRUMEN YANG PENTING DALAM MENUNJANG PROSES BELAJAR DAN PEMBELAJARAN DALAM

LINGKUNGAN SEKOLAH DAN SETIAP SEKOLAH DI KABUPATEN PADANG LAWAS TERUTAMA TINGKAT SEKOLAH MENENGAH PERTAMA (SMP) DAN SEKOLAH MENENGAH ATAS (SMA) UNTUK MEMILIKI UNIT KESEHATAN SEKOLAH (UKS). UKS TIDAK HANYA UNTUK LINGKUNGAN SEKOLAH TAPI UKS BISA DIJADIKAN TEMPAT PEMERIKSA KESEHATAN BAGI WARGA SEKITAR. KARENA TUJUAN DIBENTUKNYA KEGIATAN INI ADALAH UNTUK MELAHIRKAN GENERASI MUDA YANG SEHAT DAN BERKUALITAS DI KABUPATEN PADANG LAWAS.

UNTUK ITU PADA KESEMPATAN KALI INI SAYA INGIN MENGAJAK PARA SISWA-SISWI DAN PARA GURU-GURU UNTUK LEBIH MENINGKATKAN PENJARINGAN KESEHATAN DISEKOLAH, KARENA CIRI SEKOLAH SEHAT YAITU PESERTA DIDIKNYA BERPERILAKU DAN BERBUDAYA SEHAT, DENGAN DEMIKIAN APABILA ANAK-ANAK DIDIK KITA SEHAT,

TENTUNYA AKAN MENINGKATKAN KEMAMPUAN BELAJAR, TUMBUH KEMBANG SECARA OPTIMAL, SEHINGGA BERPENGARUH DALAM POLA FIKIRNYA. DENGAN TERLAKSANANYA PENJARINGAN KESEHATAN YANG TERATUR DAN DISIPLIN MAKA SISWA-SISWI DAN PARA GURU PUN IKUT MERASAKAN PERBEDAAN KEGIATAN BELAJAR MENGAJAR YANG SESUAI DENGAN KEINGINAN BERSAMA, SEHINGGA TIDAK ADA LAGI SISWA-SISWI DI SEKOLAH INI YANG GAMPANG TERKENA PENYAKIT.

BAPAK-IBU GURU YANG SAYA HORMATI,

PERAN KKR DALAM MEMELIHARA, MEMBINA, MENINGKATKAN DAN MELESTARIKAN KESEHATAN LINGKUNGAN SEKOLAH JUGA SANGAT MENENTUKAN. UNTUK ITU PIHAK SEKOLAH DALAM MENUNJUK DAN MENETAPKAN SISWA YANG AKAN JADI KKR HARUSLAH SISWA YANG BERPRESTASI

DISEKOLAH, MEMILIKI WATAK PEMIMPIN, BERPERILAKU SEHAT (PHBS), BERTANGGUNG JAWAB DAN TELAH MENDAPAT PELATIHAN DARI PETUGAS KESEHATAN (PUSKESMAS). KARENA NANTINYA KKR TERSEBUT AKAN BERTINDAK, BERBUAT DAN BERPERILAKU SEHAT TANPA MENUNGGU PERINTAH DARI GURU ATAU PIHAK SEKOLAH DAN JUGA AKAN MENJADI CONTOH BAGI PESERTA DIDIK LAINNYA.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

MENJAGA KEAMANAN, KETERTIBAN DAN KENYAMANAN BUKAN HANYA TUGAS ANGGOTA KEPOLISIAN SAJA, TETAPI JUGA MERUPAKAN KEWAJIBAN SEMUA WARGA NEGARA MENYADARI PENTINGNYA KETERTIBAN BERLALU LINTAS, BISA DILAKUKAN DENGAN SOSIALIASI, PEMBINAAN DAN SALAH SATUNYA ADALAH MEMBENTUK PATROLI KEAMANAN SEKOLAH (PKS). DENGAN TELAH

ADANYA PKS INI DIHARAPKAN, PARA PKS NANTINYA BISA MEMBANTU MENGATUR LALU LINTAS DI DEPAN SEKOLAH SAAT JAM MASUK SEKOLAH. SELAIN ITU, PKS JUGA BERFUNGSI SEBAGAI PENDIDIKAN SEJAK DINI DALAM TERTIB BERLALU LINTAS.

GENERASI MUDA ATAU REMAJA PERLU KITA TUNJUKAN DAN ARAHKAN DENGAN MEMBERIKAN BANYAK KEGIATAN POSITIF GUNA MENAMBAH WAWASAN DAN PENGETAHUAN MEREKA DAN BISA MENUMBUHKAN KEPERCAYAAN DIRI SEHINGGA AKAN SANGAT MEMBANTU DALAM MERAH CITA CITANYA UNTUK MEWUJUDKAN PEMBANGUNAN KABUPATEN PADANG LAWAS DIMASA YANG AKAN DATANG, DAN SESUAI DENGAN VISI-MISI KABUPATEN PADANG LAWAS YANG BERIMAN, CERDAS, SEHAT, SEJAHTERA DAN BERBUDAYA.

DEMIKIANLAH BEBERAPA HAL YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN, SEMOGA DENGAN ADANYA PETUGAS UKS, KKR DAN PKS INI DAPAT MENINGKATKAN KESEHATAN, KEAMANAN, KETERTIBAN DAN KENYAMANAN DI LINGKUNGAN SEKOLAH MAN MARENU INI DAN JUGA MASYARAKAT SEKITARNYA.

***SEKIAN DAN TERIMA KASIH,
WASSALAMU' ALLAIKUM WR, WB,***

**BUPATI PADANG LAWAS
Dito
H. ALI SUTAN HARAHAP**